



CasanareOnline.co

Web de Noticias de Casanare y la Orinoquia







Ecopetrol y Alcaldía de Tauramena inauguran moderna cancha multifuncional en **Buenos Aires**





Línea directa: 164 Línea fija: 6819085 Emergencias Atención: 24 Ho









Con el propósito de fomentar la práctica deportiva y el bienestar, Ecopetrol y la Alcaldía de Tauramena entregaron oficialmente una cancha multifuncional en el barrio Buenos Aires, beneficiando a más de 2 mil habitantes del sector.

La nueva infraestructura incluye una cubierta con placa polideportiva, graderías, áreas de protección y canchas mixtas de baloncesto y microfútbol. Su objetivo principal es promover la recreación y el deporte como herramientas para el desarrollo comunitario y la cohesión social.



El proyecto, que tuvo una inversión total de \$1.757 millones, contó con un aporte de \$1.305 millones por parte de Ecopetrol y \$326 millones de la Alcaldía, Luis Santos Rosas, miembro de la Junta de Acción Comunal del barrio Buenos Aires, expresó su satisfacción con la obra: «Antes se jugaba a la intemperie, no se podía jugar lloviendo ni haciendo sol. Ahora, gracias a Dios, tenemos una de las mejores canchas de Tauramena por su infraestructura y cubierta.»

La construcción de la cancha generó oportunidades de empleo local, beneficiando directamente a la comunidad y, a futuro, creará empleos adicionales en actividades de mantenimiento y servicios asociados a eventos deportivos.









Yamile González, jefe de Gestión Territorial de Ecopetrol, destacó el impacto positivo de la obra: "En nuestro propósito de contribuir a la calidad de vida de las comunidades que hacen parte del área de influencia de las operaciones de Ecopetrol en Casanare, estamos cerrando brechas en infraestructura social comunitaria, proporcionando un espacio seguro y adecuado para la práctica deportiva, el aprovechamiento del tiempo libre y la promoción de estilos de vida saludables."

Lino Rodríguez Ochoa, secretario de Infraestructura de la Alcaldía de Tauramena, añadió: "Es una cancha moderna, con acabados de alta calidad, que cumple las normas y los requerimientos técnicos deportivos para que el municipio cuente con un escenario de buen nivel."

La cancha multifuncional no solo beneficiará a los residentes del barrio Buenos Aires y sus alrededores, sino que también fortalecerá los lazos de convivencia y paz en toda la comunidad urbana de Tauramena.

Ecopetrol, con obras como esta, contribuye al cumplimiento de las metas del Plan de Desarrollo Municipal y los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, mejorando la calidad de vida de las comunidades a través de espacios recreativos que promueven la actividad física y hábitos saludables.

Deja una respuesta

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con * Comentario *

Nombre *

Correo electrónico 3

Web

☐ Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

MÁS HISTORIAS



NARE JUDICIALES MUNICIPIOS

Capturado Alias «Lucho», por el homicidio de un Venezolano en zona personales en Maní Casanare de tolerancia de Maní



Capturado en flagrancia por lesiones Joven de 27 años hallado sin vida en



finca de Nunchía Casanare



Disfrutaste esta página? suscribete para recibir mucho más :)













TE PUEDEN INTERESAR

Informamos a nuestros afiliados que, por motivos de capacitación, el miercoles 17 de julio de 2024, entre las 2:00 y las 5:00 pm, no se prestará servicio en las Oficinas de Atención al Usuario de Capresoca EPS en 18 municipios diferentes a Yopal.

NOTA: EN YOPAL

CASANARE SALUD







CASANARE JUDICIALES MUNICIPIOS

Capacitación de referentes y promotores en salud en casanare afectará horario de atención

Yopal Implementa Plan Integral para Mejorar Resultados en Pruebas Saber 11

⑤ julio 11, 2024

☑ Administrador

ASOSUPRO le dio la cara a Yopal por proyecto parque lineal Caño Campiña.

Capturado Alias «Lucho», por el homicidio de un Venezolano en zona de tolerancia de Maní

③ julio 11. 2024 ☑ Administrado

CasanareOnline.co Yopal Casanare Arauca Boyaca Meta Vichada Regional Nacionales Judiciales Politica Salud Educación Movilidad Turismo Deportes

| Newsever por AF themes.

